



Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim
Frau Ortsvorsteherin
Ulrike Cohnen

Anfrage

zur Sitzung des Ortsbeirates am 01.10.2024

„Widerrechtlicher Autoverkehr auf dem Hewwel“

Der zentrale Platz auf der Frankenhöhe in Hechtsheim, der Hewwel, in unmittelbarer Nachbarschaft zur Residenz Pro Seniore, ausgestattet mit einem Brunnen, ist ein Ort, der gerne zum Verweilen und zum Aufhalten von jung und alt genutzt wird. Der Platz ist für den Individualverkehr gesperrt, sollte also eigentlich autofrei sein.

Leider wird der Platz inzwischen immer häufiger widerrechtlich von Autos befahren (zum Parken bzw. sogar zur Durchfahrt zwischen den Straßen „Am Kühborn“ und „An den Frankengräbern“). Dies führt für die Benutzer des Platzes, die zu Fuß oder im Rollstuhl unterwegs sind, zu beträchtlichen Gefahren. Dazu werden vorhandene Absperrungen von den Autofahrern entweder bewusst geöffnet, häufig einfach nicht wieder richtig eingesetzt oder völlig sabotiert.

Wir fragen daher die Verwaltung:

- Wie beurteilt die Verwaltung der Stadt Mainz den aktuellen verkehrstechnischen Zustand auf dem Hewwel?
- Welche Maßnahmen will die Verwaltung ergreifen, um den widerrechtlichen Autoverkehr auf dem Platz auf dem Hewwel zu unterbinden?
- Mit welcher weiteren Ausstattung (etwa weitere Sitzbänke, Gesundheitsgeräte, Sonnenschirme etc.) kann die Verwaltung den Charakter des Hewwel als den Fußgängern vorbehaltenen Platz dauerhaft hervorheben und damit den Autoverkehr schon optisch abwehren und eindämmen?

Im Auftrag

gez.

Birgit Zehe-Clauß (FDP)

Vera Krahn (CDU)

Benedikt Beer (Grüne)

Klaus Euteneuer (SPD)

Kai Schütz (Ödp)

Gerhard Wenderoth (Freie Wähler)